

POLITIQUE

L'UN ET LE DEVOIR DE VÉRITÉ

L'Union Nationale, parti de l'opposition et membre de la CNR a effectué sa rentrée politique. L'occasion pour son président de revenir sur la "crise multiforme" qui mine notre pays et d'en proposer des solutions. Lesquelles passent, selon lui, par la "vérité, l'éthique et la morale".

Page 2

SOCIÉTÉ

UN NAVIRE-HÔPITAL POUR DES SOINS GRATUITS

En prélude à l'escale du navire médicalisé "l'Arche de la paix" dans notre pays le mois prochain, l'ambassadeur de l'Empire du Milieu explique, dans une interview, que ce bateau porteur de l'amitié du peuple chinois offrira des soins gratuits et des échanges culturels.

Page 6



Photo : Aristide Moussavou



Photo : D.R

n° 12530 - Lundi 25 Septembre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX
JEUDI 28 SEPTEMBRE
à partir de 21H30
EXCEPTIONNEL !
9 GROUPES DE DANSE
POUR 9 PROVINCES
Concertation tous les jours à partir de 18h sur place au 70/74 73 44 89

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

ECONOMIE

LA SNLS SOUS LE POIDS DES DETTES



Photo : Anila Jordannah Tsoumba

La Société nationale de logement social (SNLS) croule sous le poids d'une dette abyssale de 25 milliards de francs, a révélé son directeur intérimaire au ministre de tutelle, Josué Mbadinga. Ce montant englobe le non-paiement des salaires et les prestations des partenaires.

Page 4

FAIT DIVERS

EN PRISON POUR TRAFIC DE CANNABIS



Photo : AEE

Ulrich Danny Nguema Nguema, Patrick Eyagmame et Antonio Dagracia ont été écroués à la prison centrale de Libreville pour détention de 80 ballots de chanvre indien. Le trio infernal qui a reconnu ne vendre qu'au détail, sévissait en bande organisée dans la zone de Bikelé.

Page 10

SPORTS

UN COMITÉ DE NORMALISATION POUR LE TAEKWONDO



Photo : James Angélo Loundou

Pour sortir le taekwondo gabonais de la crise dans laquelle il est englué, la Fédération mondiale a nommé l'ancien président Samuel Nzé à la tête d'un Comité de normalisation. Il a jusqu'au 31 août 2018 pour organiser l'élection d'un nouveau responsable fédéral.

Page 14

POLITIQUE

Noël Nelson Messone dans les missions diplomatiques

Page 2

FAIT DIVERS

Un trio de malfaiteurs hors d'état de nuire

Page 10

SOCIÉTÉ

Coopération Gabon-Unicef et les défis à relever

Page 7

Règlement de la dette intérieure

A LA RECHERCHE D'UN COMPROMIS



Photo : D.R



Photo : D.R

Après leur dernière passe d'armes sur le règlement de la dette intérieure aux entreprises, le gouvernement, représenté par les ministres du Budget et de l'Economie, et la Confédération patronale gabonaise (CPG) se sont retrouvés vendredi dernier à huis clos, en vue de trouver un terrain d'entente sur cette problématique. Une réunion de vérité et de clarification qui a permis au gouvernement de brandir la preuve du respect par l'Etat de ses engagements, et à la CPG d'exhorter ses interlocuteurs à mettre en œuvre les résolutions issues des travaux entamés avec le ministre de l'Economie.

Page 4

Pour moi quoi...

Que se passe-t-il exactement dans le monde sportif de chez nous avec ces contestations des élections à la tête des ligues ou fédérations ? Le virus l'aurait-il aussi atteint ? C'est devenu une mode. Des jours voire des semaines après l'élection dans les formes "lé-gales" d'un bureau d'une fédération ou d'une ligue, un quidam se lève un beau matin et conteste le vote. L'élection aurait été entachée d'irrégularités. Comme pour ajouter à la confusion, les directions provinciales des Sports entrent dans la danse. Et pourtant, ce qui est bizarre, c'est qu'au terme de ces consultations auxquelles elles auraient participé (chaque fois), les directeurs avaient donné leur blanc-seing quant au respect des textes. Alors, pourquoi tourner casaque après ? Les mêmes scènes, les mêmes scénarios, les

mêmes conclusions à l'arrivée. On les a connus à Cocobeach, Libreville, Lambaréné et maintenant à Oyem. C'est à devenir fou ce qu'on vit-là.

Ce qui déroute dans ces décisions qui, à s'y méprendre, se ressemblent toutes, c'est que tout ça se déroule à la barbe et au nez de la tutelle. N'y a-t-il plus un capitaine sur l'aire de jeu ? Le pouvoir est-il par terre aux Sports ? Ah ! On oubliait qu'on est en sport. Ce n'est guère étonnant ce qui se passe dans ce monde peuplé de manipulateurs et autres magouilleurs. Là-bas, dit-on, les mains noires téléguident tout : argent, pouvoir et mafia. C'est ce qu'ils bouffent.

Mais, il faut bien qu'on y mette un terme. C'est difficile et compliqué, mais, c'est à ce tournant qu'on attend Mathias quoi...

... Makaya